

pour l'échange d'objets
une nouvelle plateforme: récup'action

Forte du succès rencontré par le concept de ressourcerie mis en place à la Déchèterie intercommunale de Malley, la Municipalité a souhaité élargir son action au travers d'un nouveau concept appelé «récup'action». Celui-ci permet, dès le 1^{er} janvier 2017, d'offrir une seconde vie aux objets en bon état au travers d'un service d'échange.

Pour accueillir ce nouveau service d'échanges dans les meilleures conditions, des espaces seront équipés au sein des déchèteries mobiles au cœur des quartiers lausannois et à la déchèterie de Malley afin de permettre à tout un chacun de venir y déposer toutes sortes d'objets, en bon état, susceptibles d'intéresser une autre personne. Ce sera ainsi une opportunité, pour les Lausannoises et Lausannois, d'amener ou de s'approprier moult petits trésors.

Vu l'impossibilité de pouvoir vérifier leur bon fonctionnement, les appareils électroniques seront exclus de ces échanges, de même que les meubles volumineux. En outre, aucun stock ne sera constitué et tout objet qui n'aura pas trouvé preneur à la fermeture de la déchèterie mobile sera acheminé vers la ressourcerie de Malley.

Les horaires et emplacements des déchèteries mobiles et fixes sont disponibles sur internet à l'adresse www.lausanne.ch/decheteries.

La Municipalité invite donc la population à participer à la pérennisation de ce nouveau concept et elle espère que cette action renforcera la position lausannoise en faveur de la réduction des déchets.

La Direction des finances et de la mobilité

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Florence Germond, directrice des Finances et de la mobilité, 021 315 72 00**

Lausanne, le 5 janvier 2017